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INICIO  

Tiempo muy Poderoso, tiempo muy serio en la iglesia y tiempo muy terrible sobre la faz de 

la tierra, mientras hablamos. 

Así que hemos estado viendo el Rapto de la iglesia, el MESIAS, judío, el Rey que 

viene. 

Quiero compartir una visión aquí antes de que lleguemos a eso, así que esto puede servir 

como su servicio dominical. 

Visión histórica 2 de abril de 2004, cuando el SEÑOR me levantó y de repente me 

encontré de pie en el Cielo dentro del Poderoso Trono de DIOS, Y mientras estaba allí, la 

tremenda Gloria de DIOS que ustedes normalmente ven cubrirme en las transfiguraciones 

de HELSINKI y KISUMU, esta Gloria cubría el Trono de DIOS, Yo estaba de pie en el 

Glorioso Trono de DIOS, la Gloria lo cubría como una montaña, y me hizo saber que el que 

está sentado en el Trono, estaba sentado En el Trono, y estaba prestando especial atención 

a la conversación que iba a tener lugar ante el Trono, 

● Esta es una visión muy emblemática, que, si prestas atención, verás lo cerca que 

estamos del Rapto De la Iglesia 

Mientras estaba dentro del Cielo en la sala del Trono de DIOS TODOPODEROSO, DIOS 

PADRE me hizo saber que estaba prestando especial atención a la conversación que iba a 

tener lugar y entonces en ese momento, inmediatamente Juan el Bautista salió del Trono 

de DIOS, Y lo vi mientras caminaba hacia mí y vino hasta mí, toda esa área es muy Gloriosa, 

cubierta con toda la Gloria de YAHWEH, y Juan el Bautista se acercó a mi lado derecho 

como a 1.5 metros de distancia y miro hacia abajo, luego volteó y me encaró, luego caminó 

más cerca de mí, luego tuvimos una conversación.  Él está diciendo que el Glorioso 

Cordero de DIOS, el que murió por el pecado de la tierra, está a punto de regresar, 

así que ve y diles a los 4 confines de la tierra que Él está a punto de regresar, A los 4 

confines de la tierra que está a punto de volver.  Así que mientras tenía esa conversación 

con Juan el Bautista frente al Trono de DIOS, el DIOS de Israel, me hizo saber que estaba 

prestando especial atención a esta conversación, que estaba teniendo lugar aquí. 

Entonces se produjo otra conversación mientras tenía esta conversación con Juan, cuando 

pregunte: ¿realmente tenía que morir?  ¿por qué tenía que morir? 



 

 

Entonces el SEÑOR me mostró una visión dentro de una visión, me llevó al día en que 

CRISTO fue crucificado y muerto en la cruz y por lo que el pasó, y entonces después de 

eso me encontré, todavía parado justo en frente del Trono, todavía hablando con Juan el 

Bautista, entonces la voz de DIOS el PADRE, habló desde su Trono, el DIOS de Israel. 

Cuando el habló dijo: “Déjame mostrarte lo que le va a pasar en la tierra”, entonces el 

SEÑOR nos levantó a los dos y nos llevó por encima de las nubes sobre el Oriente Medio.  

Cuando llegamos allí en Oriente Medio, a la tierra prometida, me enseñó la tumba de Yasser 

Arafat, recuerden que el aún vivía en ese tiempo, vi una tumba fresca, todo lo que vimos 

fue desde arriba, así que estábamos sobre la tierra, era de noche, el SEÑOR nos mostró 

todo el mundo árabe, el área, los países, y como estábamos mirando desde arriba veíamos 

las pequeñas lámparas en las ventanas desde arriba y luego el sonido de lamento que 

escuchamos en todo el mundo árabe...  gemidos, gemidos...  

Estábamos por encima de todo el mundo árabe, y mientras estábamos mirando a Jerusalén, 

vi el primer cambio de gobierno y era Benjamín Netanyahu, era un gobierno de derecha. 

Estando allí todavía, un segundo cambio tuvo lugar y fue de nuevo Benjamín Netanyahu y 

este segundo cambio fue un gobierno más de derecha; entonces el SEÑOR nos llevó por 

todas las capitales del mundo, empezando por Washington DC, Londres, Paris, etc.... los 

líderes estaban en pánico, estaban en shock y los oímos decir, ahora es un gobierno de 

derecha, un gobierno de extrema derecha, ¿cómo vamos a tratar con ellos la paz de 

Palestina?   

Los oímos decir eso globalmente, vimos esa angustia, y luego el SEÑOR nos trajo de vuelta 

a Jerusalén arriba en las nubes.  Y vimos ese segundo gobierno tomar forma y posición, y 

luego el SEÑOR nos llevó de regreso de Jerusalén de regreso al Trono de DIOS, pero 

mientras subíamos en las nubes, vimos aviones de pasajeros, algunas personas que eran 

cristianos, y los cristianos se dirigían a Israel, vi algunos cristianos americanos también 

dentro de esos aviones que conozco, y otros que no conozco. Como estábamos regresando 

al Cielo desde Jerusalén, entonces se ven esos aviones llevando cristianos a Jerusalén, 

cuando ISAÍAS vio la misma visión, así lo describió: 

ISAÍAS 60:8-10 ¿Quiénes son estos que vuelan como nubes, y como palomas a sus 
ventanas? Ciertamente a mí esperarán los de la costa, y las naves de Tarsis desde el 
principio, para traer tus hijos de lejos, su plata y su oro con ellos, al nombre de Jehová tu 
Dios, y al Santo de Israel, que te ha glorificado. Y extranjeros edificarán tus muros, y sus 
reyes te servirán; porque en mi ira te castigué, más en mi buena voluntad tendré de ti 
misericordia. 

Isaías lo aclara, recuerden que cuando Isaías vio esta profecía, pudo darse cuenta de que 
no se trataba de Israelíes.  Recuerda cuando Isaías vio esta visión, todavía no se había 
inventado el avión, recuerda que a la gente le gusta mirar por la ventana cuando vuela, y 
así es como miran los pájaros en el nido, quieren ver lo que hay fuera, estiran el cuello, 
hacia fuera estiran el cuello, eso es lo que yo estaba viendo, y eso es lo que vio Isaías, 
Ahora cuando lo veo, veo que es un avión y las nubes están volando con ellos. 

Entonces nos encontramos ante el super Poderoso y Glorioso Trono del Glorioso DIOS de 

Israel YAHWEH. En el momento en que llegamos allí, ÉL todavía está sentado en el Trono 

y prestando especial atención a la conversación que está teniendo lugar aquí mismo. 



 

 

Y entonces en ese momento, Juan el Bautista se transfiguró, entonces instantáneamente 

yo me transfiguré, estas son las transfiguraciones que ves que suceden en mi cuando estoy 

aquí.  La terrible transfiguración del SEÑOR en KAKAMEGA tremenda, desapareciendo en 

la Gloria y saliendo, y luego ahora todavía en la posición del Trono, Él es transfigurado y yo 

soy transfigurado, entonces Juan el Bautista extendió su mano derecha y dijo: “he aquí el 

Glorioso Cordero de DIOS” entonces inmediatamente caminó hacia mí y desapareció 

dentro de mí y cuando él desapareció dentro de mí, entonces inmediatamente vi al Glorioso 

Cordero de DIOS salir, todo se volvió más Glorioso, de hecho como 1 metro de Nubes 

Super Gloriosas rodando, mientras ÉL venía hacia mí, justo desde el Trono de DIOS 

PADRE YAHWEH, entonces mientras ÉL venía todo se volvió muy temible como la Gloria, 

que fluía y el rey que venía, podía oír un silbido de lo terrible de la santidad de la Gloria de 

DIOS que fluía ahí, Hissssss, hissssss, muy espantoso, muy santo, muy espantoso ante el 

Trono de DIOS, no me extraña que el profeta ISAÍAS dijera estoy deshecho, pero este 

profeta pudo  estar de pie allí debido al cuerpo Glorioso como ves allí. 

El Glorioso Cordero de DIOS vino y vino a mí, cuando llegó a mí, entonces tuvimos una 

conversación. Esa conversación nunca la he compartido con nadie creado por YAHWEH, 

hay una parte que he omitido debido al tiempo. Y esa es la visión con la que quiero 

comenzar esta noche, para que puedan ver la donde nos encontramos en la línea profética 

del tiempo de DIOS. 

Empecé a ir por todo el mundo, el este, el oeste, por toda la tierra y dar esta visión y  di 

grandes conferencias de pastores y les decía que hay cambios de liderazgo a punto de 

ocurrir en Israel, será un gobierno de derecha, luego será un gobierno de extrema derecha 

y será Benjamín Netanyahu 2, porque el primer Benjamín Netanyahu tuvo lugar cuando yo 

vivía en Israel y yo también estaba diciendo he visto la muerte de Arafat, entonces una vez, 

Arafat murió, entonces pastores empezaron a llamarme y me dijeron mira tus noticias, la 

primera parte se ha cumplido. 

Y entonces Benjamín Netanyahu, volvió según mis palabras, volvió al poder, y creo que 

hizo un gobierno con Víctor Lieberman, se hablaba mucho a nivel mundial, Víctor Lieberman 

es de derecha, y así, después, el SEÑOR viene después a sobre dramatizar el cambio de 

liderazgo, yo hablaba en elección tras elección, hasta hace poco, cuando ahora Benjamín 

Netanyahu, volvió otra vez y todas las noticias empezaron a decir Gobierno de extrema 

derecha y ustedes saben que Israel,  es el reloj profético de DIOS con respecto a la venida 

del MESÍAS. 

¡Esperemos que ahora entiendan la urgencia que conlleva este mensaje! 

 

Visión del 15 de enero de 2017: Cuando el SEÑOR me elevó sobre la tierra en esa visión 

y vi el momento en que la iglesia fue raptada, ellos subieron y giraron a la derecha y La 

nube de DIOS vino y ellos entraron en la nube de Gloria y fueron encerrados allí, Recuerden 

yo estaba parado como a 20 pies de la puerta del Cielo, cuando ellos entraron en esta 

enorme nube más grande que la tierra, mientras entraban, haciéndoles señas y diciéndoles 

que entraran, así, las escaleras bajaron y ellos entraron y fueron cubiertos por la Gloria,  

eso es un tremendo movimiento audaz de YAHWEH para decirme eso y enviarme a decirte, 

que la iglesia ahora mismo está a las puertas del Cielo. 



 

 

● Recuerden que él me ha mostrado la iglesia que ha fallado en entrar, el me los ha 

mostrado rodando en la tierra y gimiendo, la iglesia, los cristianos que se quedan. 

18 de octubre de 2021:  entonces recientemente por voz, dijo:  ve y dile a este pueblo, que 

cuando el Rapto tenga lugar, ellos tendrán cuerpos como el mío, entonces ÉL escribió 1 

Juan 3:2. 

Segunda visión: ve y dile a este pueblo que cuando el Rapto tenga lugar, el estado de la 

tierra cambiará.  En otras palabras, me hizo saber que será degradada, desmantelada, la 

vida no será como es hoy, todo se vendrá abajo, se desmoronará. 

Ultima visión: el SEÑOR me llevo a Israel, mientras estaba allí, vi la reconstrucción del 

templo, conozco hasta el diseño, puedo ver el marco de madera y han hecho ranuras en el 

marco, han hecho surcos en el marco, muy hermosamente en la entrada del templo, y 

entonces miré a la derecha vi al MESÍAS, de pie dentro del lugar santísimo, dentro del 

templo en Jerusalén, porque yo estaba de pie junto al lugar santísimo, entonces apareció 

junto al lugar santísimo, glorificado, entonces cuando mire a todo el monte del templo en 

Jerusalén, vi a muchos Israelitas viniendo a donde yo estaba parado con el MESÍAS, y 

cuando ellos vinieron, todo el monte del templo y Jerusalén se volvió muy verde, lo que 

significa renacimiento, lo que significa la sanación de Israel, la restauración de Israel, 

Entonces los vi venir, todos bajaron sobre sus vientres, y adoraron al MESÍAS mientras 

estaba de pie en el lugar santísimo y toda la tierra, estaba floreciendo verde.   

Pero otra parte antes de esto, había una disputa de tierras, el SEÑOR me lleva allí, con los 

palestinos, entonces les dije, esa tierra pertenece al SEÑOR, entonces vi aviones que 

venían de afuera, 3 aviones volando a la misma velocidad al mismo nivel, entonces pude, 

escuchar a los pilotos anunciar, que ahora los dos más Poderosos y Glorificados Profetas 

de Israel, han entrado finalmente en el espacio aéreo Israelí, así lo estaban anunciando, a 

la torre de control. Así que hay mucha conversación allí, es por eso que quería traer el 

avivamiento de Israel a primer plano. Ahora bendito pueblo, ustedes están ahora 

contextualizados en cuanto al mensaje que se está dando ahora y la línea de tiempo 

profética del SEÑOR. 

¡Hemos estado viendo el Rapto de la iglesia, que cuando ocurra cambiará la tierra 

para siempre ¡ 

Podemos ver que el SEÑOR está anunciando que el MESÍAS viene y todas las personas 

en todas partes tienen la oportunidad de recibir a JESÚS y agudizar su preparación, para 

la venida del MESÍAS, El SEÑOR está diciendo que el deber fundamental es prepararse 

para la venida del MESÍAS.  

Ayer vimos una conversación profunda sobre eso, que el MESÍAS viene a tomar a los suyos, 

vimos del libro de Juan 14:3 que fue nuestra escritura de referencia, que el SEÑOR viene 

en el Rapto para tomar a los suyos, porque él los compró con su propia Sangre,  él tiene el 

derecho de reclamarlos antes de que el mundo se transforme en la ira de DIOS, y vimos la 

naturaleza costosa de la salvación, que ustedes contemplan ahora, que DIOS mismo, el 

hijo de DIOS mismo, vino a comprarlos con su propia sangre, y por eso, tienes que 

honrar eso, que cuando ves lo cara y costosa que es la salvación, entonces por 

responsabilidad personal, estás obligado a hacer tu parte. 



 

 

● Si DIOS puede pagar un precio tan alto, yo también debo someterme, obedecer y 

ser santo. 

● Dios envió a su hijo a morir por usted, esto debe causar responsabilidad personal 

para recibir y obedecer el evangelio y ser santo.   

● El SEÑOR justificó y santificó a la iglesia y pagó con su sangre. En otras palabras, 

todos los justos requerimientos de DIOS, que colgaban sobre tu cuello, el SEÑOR 

los tomó como sustituto. 

● Por la sangre de JESÚS, ahora estás más cerca de DIOS, incluso en el lugar 

santísimo donde está JEHOVÁ YAHWEH. 

Así que este es un tiempo tremendo, vimos que tú puedes incluso vencer el pecado 

ahora. 

Vimos cómo el SEÑOR habla acerca de semana 70, y la razón por la que el SEÑOR, 

arrebata su iglesia antes del comienzo de las 70 semanas, el SEÑOR tiene la intención de 

arrebatar a la iglesia antes de que venga la tribulación 

APOCALIPSIS 3:10 Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te 

guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los 

que moran sobre la tierra. 

● Estábamos mirando a los moradores de la tierra, los habitantes de la tierra, palabra 

clave: 'la hora de la prueba', en otras palabras, sacarlos de ese lugar. 

APOCALIPSIS 3:11 He aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome 

tu corona. 

● La promesa al cristiano de una corona, que, si caminas fielmente con el SEÑOR y 

te preparas muy bien para la inminencia del SEÑOR, hay coronas preparadas para 

ti. 

En Apocalipsis 1, Juan ve a CRISTO hablando con la iglesia, el CRISTO resucitado 

glorificado hablando con la iglesia, mientras ella está en la tierra, por eso escribió las cartas 

a las 7 iglesias, que definen la historia de la iglesia, el camino de la iglesia, hasta que venga 

el MESÍAS, ÉL está caminando entre los candelabros de oro y entonces se le dice a Juan 

que escriba las cartas 

● Apocalipsis 1:19: Esa es la visión del CRISTO, esa es la iglesia, y el futuro. 

● Apocalipsis 2-3: Ese es el mensaje a la iglesia que se le dijo que escribiera y 

enviara. 

● Apocalipsis 4:1 Después de la era de la iglesia, la era de la Gracia el SEÑOR está 

modelando el Rapto con Juan y Juan aquí representa a la iglesia. 

● Apocalipsis 4:2 Que al instante estuve en el espíritu, representa la transformación 

inmediata que tiene lugar para los santos que son raptados. 

La razón por la que el SEÑOR viene a hacer esta evacuación de la iglesia, es porque 

la iglesia no estaba destinada a entrar en la destrucción de la tribulación. 



 

 

1 TESALONICENSES 1:9-10 porque ellos mismos cuentan de nosotros la manera en que 

nos recibisteis, y cómo os convertisteis de los ídolos a Dios, para servir al Dios vivo 

verdadero, 10 y esperar de los cielos a su Hijo, al cual resucitó de los muertos, a Jesús, 

quien nos libra de la ira venidera. 

● Vimos que esta es una tremenda promesa a la iglesia, que debe hacer que los 

cristianos en todo el mundo vivan santamente.  

● Porque vemos que ÉL te viene a rescatar de la ira venidera, y no es solo la 

tribulación, es pura ira derramada sobre el mundo impenitente, eso es lo que ÉL 

llamó la hora de la prueba en Apocalipsis 3:10. 

● ÉL dice muy claramente aquí que esta ira se extiende desde allí hasta el juicio del 

Trono blanco y hasta el lago de fuego 

El papel del cristiano es ser santo y justo y esperar a CRISTO.  

¿QUE SIGNIFICA ESPERAR A CRISTO? 

● Guardar sus ordenanzas 

● Sus mandamientos 

● Perseverar fielmente. 

El SEÑOR se lleva a los suyos antes de que se derrame la ira. 

1 TESALONICENSES 5:9-10 Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar 

salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo, 10 quien murió por nosotros para que ya 

sea que velemos, o que durmamos, vivamos juntamente con él. 

● Te introduce en la eternidad con CRISTO  

Génesis 5:24, Enoc fue arrebatado antes del juicio. A Dios siempre le gusta arrebatar a los 

suyos del juicio. 

● Las palabras claves son: ÉL está caminando con DIOS y lo está haciendo fielmente. 

● Has visto cómo los dos Profetas han caminado fiel y abiertamente con JEHOVÁ 

YAHWEH en esta era, hasta que ellos llamaron y ÉL vino a ellos. 

● Llamaron al Cielo para que se abriera y acaba de suceder en Bomet y Abidjan, 

caminando abiertamente con DIOS en esta era tan malvada. 

LUCAS 21:28 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra 

cabeza, porque vuestra redención está cerca. 

● En otras palabras, tu evacuación está cerca, ves claramente la intención de DIOS 

con sus fieles, de rescatarlos antes de que las cosas se pongan mal 

LUCAS 21:36 Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar 

de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre. 

● Palabra clave: escapar, significa que el viene a llevarte para que escapes 



 

 

1 CORINTIOS 15:50 Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar 

el reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción. 

● Tu alma es redimida cuando recibes a CRISTO, pero tu cuerpo virtualmente no es 

redimido, es por eso que ÉL, te da el ESPÍRITU SANTO para refrenar la carne 

1 CORINTIOS 15:51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos 

seremos transformados, 

● Ese cambio que ocurre en el Rapto, es lo que ocurre en 1 Juan 3:2, Filipenses 

3:20-21, es la Glorificación de la cual el SEÑOR me habló el 18 de octubre de 2021, 

como una promesa, esa es la transformación, ¡Que viene un cambio! 

● En otras palabras, ÉL está diciendo que puede ver que los cuerpos que ellos tienen 

ahora los están molestando con enfermedades, pecado, todas estas cosas. en otras 

palabras, les dice que viene un cambio. 

1 Juan 3:2 Cuando CRISTO se manifieste en el Rapto, en su venida, seremos como ÉL, 

así de compleja es su formación, serás como ÉL, para que puedas verlo plenamente tal 

como es. 

Filipenses 3:20-21 qué promesa tan formidable, una promesa tremenda a la iglesia, en 

otras palabras, te está prometiendo Gloria, esta Gloria que está prometiendo aquí es 

eternidad, eternidad dentro de la Gloria, así que esa es la transformación que promete. 

1 Corintios 15:51 "deciros un misterio": la iglesia es un misterio, y el Rapto es un misterio, 

porque no lo mencionó hasta que pulsó el botón de pausa, después de la semana 69, 

entonces ÉL desplegó el programa para los gentiles, y todo eso es un misterio, antes de 

que ÉL reinicie el reloj para la semana 70 de Daniel, hay literalmente una generación de 

personas que no probarán la muerte, no experimentará la muerte, serán transformados, y 

cambiados e irán directamente a una gran reunión con CRISTO  en la eternidad 

1 Corintios 15:52 recuerden he visto ese cuerpo y la vestidura Gloriosa, que es una 

enseñanza totalmente diferente, la vestidura de justicia, esa es una enseñanza muy grande. 

1 Corintios 15:53 repasaré cada uno de estos versículos a medida que exploremos el 

Rapto y profundicemos mucho.   

1 Corintios 15:54 así que el mensaje del Rapto es un mensaje tan alentador para una 

generación, porque habla de la derrota final de la muerte. 

1 Corintios 15:55 significa que, en ese día, el aguijón de la muerte, será arrebatado de la 

muerte y si sabes lo que la muerte le ha hecho a la humanidad en esta tierra, ese es un día 

tan tremendo. 

1 Corintios 15:57 dice que ahora participamos de esa victoria que Él logró, cuando logró 

la victoria sobre la muerte. 

1 Corintios 15:58 mantente firme, nos espera una victoria final, vencerás. 

Apocalipsis 19:9 ahora esa cena de bodas del Cordero que tiene lugar después del Rapto 

tiene lugar en el Cielo, eso te dice que ya han sido evacuados 



 

 

   ¿por qué son bienaventurados? porque ya han vencido a la muerte. 

Apocalipsis 19:10: así que esta conversación con este ángel tiene lugar en el reino de 

DIOS que es donde tiene lugar la cena de las bodas del Cordero. 

 

Recuerda que he visto esta tremenda visión cuando el SEÑOR me llevó al Cielo. 

Apocalipsis 19:1: La iglesia raptada está regresando a la tierra, lo que significa que fueron 

llevados antes de que llegara la tribulación. 

● Fueron evacuados por JESÚS en el Rapto que está a punto de tener lugar y en la 

cena de las bodas del Cordero que tiene lugar en el Cielo, así que ya ves los que 

están sujetos a la hora de la tribulación, no son la iglesia, así que necesitas 

prepararte muy bien y entrar al reino de DIOS en el Rapto. 

Apocalipsis 1:20 esto es muy Poderoso, en la isla de Patmos, él tiene una visión de 

CRISTO, y CRISTO ha venido allí, así que estos candelabros de oro están aquí en la tierra. 

Luego en Apocalipsis 2-3, el da el mensaje y luego cuando se vuelve a Apocalipsis 4:5 

ves que las lámparas están en otro lugar 

Ahora bendito pueblo, quiero compartir una parte más profunda de la visión, debido al área 

en la que estamos a punto de entrar ahora. 

La aparición de CRISTO en esa visión después de que ÉL habló conmigo, me encontré en 

la pasarela dorada que está allí, dentro del Trono de DIOS y caminé en esta dirección, 

entonces a mi mano derecha, volteé y vi el tremendo Trono Glorioso, y el Glorioso Cordero 

de DIOS parado en el centro del Trono, entonces estiró su cuello hasta que hizo contacto 

visual conmigo, entonces vi en su cuello, parecía que había sido sacrificado y en su pecho 

fluía la sangre, y vi a los 24 ancianos 

 Así que eso es lo que quiero tratar en esta breve introducción 

● Apocalipsis 4:5 quiero compartir acerca de los ancianos que vi los otros Tronos 

que vi acerca del Trono de DIOS. 

● Apocalipsis 5:5 este es uno de los ancianos que quiero tratar hoy, especialmente 

relacionado con el Rapto 

● Apocalipsis 5:2 Recuerden los sellos de este pergamino que especifican la ira de 

DIOS durante la tribulación. 

● Apocalipsis 5:4 ahora puedes entender por qué lloró Juan 

● Apocalipsis 5:6 ¿recuerdas lo que vi en esa visión? ves en ese lugar, los ancianos 

están allí, alrededor del Trono. 

● Apocalipsis 5:8 ellos adoraron al Cordero. 

● Apocalipsis 5:10 esto realmente te dice que los ancianos representan a los 

redimidos 



 

 

APOCALIPSIS 20:4-6 Y vi tronos, y se sentaron sobre ellos los que recibieron facultad de 

juzgar; y vi las almas de los decapitados por causa del testimonio de Jesús y por la palabra 

de Dios, los que no habían adorado a la bestia ni a su imagen, y que no recibieron la marca 

en sus frentes ni en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años. 5 Pero los otros 

muertos no volvieron a vivir hasta que se cumplieron mil años. Esta es la primera 

resurrección. 6 Bienaventurado y santo el que tiene parte en la primera resurrección; la 

segunda muerte no tiene potestad sobre estos, sino que serán sacerdotes de Dios y de 

Cristo, y reinarán con él mil años. 

● De nuevo prometiendo que reinarán con CRISTO, ahora pueden ver las coronas 

prometidas a la iglesia  

● El SEÑOR vendrá y evacuará la iglesia  

● ÉL arrebata la iglesia antes de la tribulación y la presencia de la iglesia en Gloria es 

lo que acabamos de leer. 

Voy a compartir con ustedes la visión del 29 de julio de 2009, cuando vi a la iglesia ante el 

Trono de DIOS adorando  

Y la segunda parte de esa visión en el suelo del aeropuerto de Johannesburgo, entonces 

el SEÑOR, me levanta al Cielo, entonces veo la cuarta criatura viviente saliendo de la 

Gloria, después de hablar conmigo él liberó a los cuatros jinetes del apocalipsis. 

El vino cabalgando rápidamente, hasta que yo levanté mi mano izquierda, y el caballo se 

fue sobre su vientre, entonces ellos fueron liberados a Egipto, Grecia, y por todo el mundo. 

Entonces pronuncié esa profecía de que vendrían guerras, entonces estalló la primavera 

árabe, la muerte que trajo, entonces recientemente, lo vi ir hacia Europa y di la profecía de 

la guerra de Ucrania y ahora ves lo que tenemos en nuestras manos ahora. Pero estos 

jinetes, su tiempo de acción es durante la tribulación, así que este es un tiempo tremendo, 

el SEÑOR está hablando de una manera muy poderosa, en la línea de tiempo profética. 

 

1 TESALONICENSES 4:13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 

duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 

● Se puede decir que esta conversación del SEÑOR está dirigida a la iglesia. 

hermanos y hermanas: se está dirigiendo a la casa del SEÑOR, esto es muy serio, 

de una vez, cuando el SEÑOR empieza a hablar del Rapto de la iglesia, empieza a 

dirigirse a los cristianos. 

● El SEÑOR se está dirigiendo a la iglesia en Tesalónica, y cuando se les dijo que se 

alejaran de la adoración de ídolos, y comenzaron a esperar la venida del MESÍAS.  

● También se les dijo que la tribulación vendría después del Rapto. Entonces cuando 

algunos de ellos comenzaron a preguntar, hubo una alarma: ¿qué va a pasar con 

nuestros seres queridos que han muerto? 

Porque es asombroso que en el momento en que se les habló de la salvación de la Gracia 

y se les dijo que vuestro deber central es esperar al MESÍAS, pero cuando, sus seres 



 

 

queridos empezaron a morir, se sorprendieron, se confundieron, porque en esa iglesia del 

primer siglo sabían que el Rapto iba a suceder en su tiempo. 

Para ellos, estaban esperando al MESÍAS, entonces se preguntaban: ¿qué pasara con 

nuestros seres queridos que han muerto? ¿se perderán sus almas para siempre? 

Sabían que para ellos el SEÑOR vendría y habría una gran reunión con el MESÍAS en lo 

alto de la tierra. pero qué pasaba con sus seres queridos que habían muerto, ¿estaban 

perdidos? por eso el SEÑOR les contestó de esta manera. 

Había algunos en la casa que ignoraban la resurrección de los muertos, sin la 

resurrección, no tiene sentido ser cristiano. 

¿Cómo puede ser que algunas personas se sienten en la casa del SEÑOR y sean 

ignorantes sobre un aspecto tan importante como la resurrección de los muertos? 

Es por eso, que esta noche, es por donde quiero que empecemos. Porque tu entendimiento 

de la resurrección de la Gloriosa resurrección de JESÚS va un largo camino hacia cómo 

vives como cristiano. 

● Porque si no hay resurrección, entonces CRISTO, no ha resucitado, porque sabes 

que compartimos la Gloriosa resurrección de JESÚS. 

● Sin resurrección, no hay esperanza, la fe que profesamos se vuelve totalmente 

vana. 

● Si no hay resurrección, entonces hemos creído en vano, porque solo la muerte y 

resurrección de JESÚS expían el pecado. 

Sin embargo, en esta iglesia había quienes pensaban que no había resurrección, sin 

embargo, sabemos que la resurrección de JESÚS nos trae esperanza. 

1 CORINTIOS 15:12 Pero si se predica de Cristo que resucitó de los muertos, ¿cómo dicen 

algunos entre vosotros que no hay resurrección de muertos? 

● Usted ve lo que estaba pasando en esa iglesia y esto estaba afectando la manera 

en que ellos caminaban con JESÚS, porque ellos eran ignorantes del alma humana, 

el destino del alma, la inmortalidad del alma 

1 Corintios 15:13 Hay gente en la iglesia y no son conscientes de que la resurrección es 

la única esperanza. 

1 Corintios 15:15 significa representar a DIOS falsamente. recuerda que la pelea entre los 

discípulos y los fariseos después de que JESÚS había resucitado era que ellos no querían 

oír, que JESÚS había resucitado. 

1 Corintios 15:17 significa que no hay expiación de pecados, no hay perdón de pecados, 

sin resurrección. 

1 Corintios 15:18 recuerden este fue el gran problema, en verso 18 fue el mayor problema 

en la iglesia, porque ellos pensaban que los que murieron antes del Rapto, estaban 

totalmente perdidos, por eso el SEÑOR les contestó. 



 

 

1 Corintios 15:19 La falta de comprensión de la centralidad del alma humana, es lo que ha 

llevado a esta iglesia a estar equivocada. 

● Por eso, cuando DIOS empezó a hablar del Rapto de la Iglesia, se dirigió primero a 

ella. Eso es lo que más ignoran los cristianos, si pueden ignorar un tema tan central 

como la resurrección de los muertos. 

● Si no hay resurrección, los discípulos y los predicadores son impostores, incluso 

nosotros que creemos pareceríamos confundidos o engañados de alguna manera. 

● Si no hay resurrección, entonces el pecado no ha sido expiado, porque nuestra 

resurrección es parte de la Gloriosa resurrección de JESÚS 

● La remisión del pecado, y la culpa habría permanecido con nosotros desde el jardín 

hasta hoy, sin resurrección, no hay esperanza más allá de las tumbas. 

Está diciendo que la muerte y el fuego del infierno serían una certeza, una garantía para 

todos. Los predicadores del evangelio serían impostores y mentirosos, porque nosotros 

predicamos a CRISTO JESÚS crucificado y resucitado, por eso fue muy importante para el 

SEÑOR abordar esta cuestión. 

Pero para que ellos pensaran que el alma se pierde para siempre, no entendían algunos 

principios básicos sobre el alma, en 1 Tesalonicenses 4:13-18 estamos simplemente 

tratando el verso 13, la ignorancia de los hermanos. 

Génesis 2:7, DIOS es el que sopló el alma en ti, tu estas hecho de una parte terrenal, y 

otra parte celestial.  Una parte mortal y otra parte eterna, inmortal. Que cuando el SEÑOR 

formó al ser humano de la tierra, entonces sopló vida en ti para que tengas parte del Cielo 

en ti.   

El SEÑOR está diciendo que el alma es eterna. ¿cómo entonces pensaron que el alma 

se pierde? 

● La ignorancia que había en la casa respecto al estado del alma. 

ECLESIASTÉS 3:11 Todo lo hizo hermoso en su tiempo; y ha puesto eternidad en el 

corazón de ellos, sin que alcance el hombre a entender la obra que ha hecho Dios desde 

el principio hasta el fin. 

● Cuando el SEÑOR puso el alma allí es eterna.  

¿Dónde quieres que tu alma pase la eternidad? esto es muy serio bendito pueblo… 

● El SEÑOR está diciendo, que cuando alguien recibe a CRISTO, el alma es lo que 

se salva, pero el cuerpo no, por eso se da el ESPÍRITU SANTO como garantía, que 

resucitará y dará un cuerpo apropiado en la resurrección. 

● sí miras a la iglesia de esta era, puedes ver la misma enfermedad de Tesalónica. 

Porque todo el mundo tiene un alma y el alma es eterna, el SEÑOR ha dado a todos un 

alma, el alma es la imagen y semejanza de DIOS en ti, el alma es la que en ti puede adorar 

al SEÑOR. 

SALMOS 103:1 Bendice, alma mía, a Jehová, 



 

 

Y bendiga todo mi ser su santo nombre. 
 

● Es el alma la que es el centro de adoración en ti, como ves a mucha gente hoy en 

día yendo al cuidado del cabello, cuidado de los pies, cuidado de la salud, etc... 

necesitamos tener más cuidado con el cuidado del alma. 

● Él está diciendo que el alma es la parte más valiosa de ti, porque es el centro de 

adoración del SEÑOR que está dentro de ti. 

SALMO 103:2 Bendice, alma mía, a Jehová, 
Y no olvides ninguno de sus beneficios. 
 

● La iglesia de Tesalónica prácticamente ignoraba el valor del alma, que cuando 

mueres, el alma se pierde, el alma es la persona consciente, en ti, y es el centro de 

tus deseos, contemplaciones, y vida en ti, tal enfermedad se esparcía en la iglesia, 

y se esparce hoy en día. 

No eran conscientes de que el alma nunca puede morir, aunque puede perderse. 

MARCOS 8:35 Porque todo el que quiera salvar su vida, la perderá; y todo el que pierda su 

vida por causa de mí y del evangelio, la salvará. 

● Cuando observas a los cristianos de hoy en día que andan descuidados con su 

salvación, prácticamente no son conscientes del estado del alma, no son 

conscientes de que el alma es lo más importante. 

● Ignoran que el alma es el bien más valioso que tienen. 

MARCO 8:36 Porque ¿qué aprovechará al hombre si ganare todo el mundo, y perdiere su 

alma? 

● En otras palabras, el SEÑOR está diciendo aquí, que en realidad tu alma se puede 

perder, y está dejando muy claro aquí, que el ganar del mundo es lo que causará 

que muchos cristianos pierdan su alma en esta era, Él está diciendo ¿qué tiene de 

bueno ganar el mundo entero y aun así perder su alma? que la única manera en 

que puedes perder tu alma, es ganando el mundo entero. 

La iglesia moderna quiere ganar el mundo entero y perder su alma en consecuencia  

● Así que como fue en la iglesia de Tesalónica, así es hoy, la iglesia actual no es 

consciente de que puede literalmente matar de hambre su alma, y no alimentar su 

alma con toda palabra que sale de la boca de YAHWEH. 

Cuando ves a los cristianos de hoy buscando predicadores inspiradores, sin abrir nunca la 

biblia, entonces entiendes el espíritu, que estaba perturbando a Tesalónica, cuando usted 

ve a los cristianos actuales mezclando su vida con el pecado, ellos son tan ignorantes sobre 

el estado de su alma, que el alma es el activo más valioso que ellos tienen. 

1 PEDRO 2:11 Amados, yo os ruego como a extranjeros y peregrinos, que os abstengáis 

de los deseos carnales que batallan contra el alma, 



 

 

● El SEÑOR está diciendo que hay una batalla constante desde el momento en que 

naces de nuevo, hay fuerzas constantes que quieren hacer una guerra y quitarte tu 

alma.  

● Hay fuerzas constantes que quieren librar una guerra y quitarte tu alma, esta es una 

batalla furiosa que quienquiera que gane se lleva el alma.  

● Están esencialmente entregando sus almas al diablo, así que hay una derrota, que 

tu alma puede ser entregada al enemigo, por tener deseos pecaminosos como la 

iglesia actual. 

EZEQUIEL 18:20 El alma que pecare, esa morirá; el hijo no llevará el pecado del padre, ni 

el padre llevará el pecado del hijo; la justicia del justo será sobre él, y la impiedad del impío 

será sobre él. 

● Ves muy claramente que pecar puede matar tu alma, que cuando Adán y Eva 

pecaron en el jardín, entonces hubo muerte, muerte del alma. 

● El alma es eterna, la imagen de Adoración, la imagen de DIOS en ti, y puede ser 

salvada por DIOS.  

1 Corintios 15:3 primera importancia: es una prioridad 

1 Corintios 15:5 si observamos la iglesia actual, ignoran esta base fundamental de la fe 

cristiana 

● Él está diciendo que la salvación que profesamos, que contemplamos, que 

recibimos sólo ha venido del 1 evangelio, no de un evangelio de discursos 

inspiradores y motivadores 

● él está diciendo que el único evangelio que tiene poder para convertir el alma 

humana es el evangelio que dice que CRISTO JESÚS murió, fue sepultado, 

y resucitado. 

● el verdadero evangelio de la cruz y la sangre de JESÚS que puede convertir 

el corazón de un pecador, en un hijo o hija del reino de DIOS. 

Cuando vean a esta generación clamando por oradores inspiracionales y motivacionales 

que ni siquiera tocan la biblia, que solo entretienen a la gente, ese tipo de oradores 

motivacionales, esos son los que la gente ama en esta época, así que cuando ves ese tipo 

de evangelio carnoso, ves esa ignorancia sucediendo hoy en la iglesia actual, que en esta 

generación la congregación más grande son los hermanos desinformados.   

● La iglesia de hoy en día, ni siquiera es consciente de que el Rapto de la iglesia, es 

una realidad y no se puede sustituir un evangelio de inspiración y oradores 

motivacionales y esperar ser raptado. 

HEBREOS 12:14 Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor. 

● Así que cuando veas que el cristiano actual rehúye la santidad, entonces 

seguramente entiendes que ha vivido una vida desinformada, sobre los 

fundamentos básicos de la salvación cristiana. 



 

 

MATEO 10:28 Y no temáis a los que matan el cuerpo, más el alma no pueden matar; temed 

más bien a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno. 

● Aquí, debido a cómo viven sus vidas hoy en día, es como si temieran más a los que 

pueden matar el cuerpo, que a los que pueden matar el alma, temen más a la gente 

que está sobre sus vidas, como sus jefes, como sus familias, que al SEÑOR que 

puede matar el alma. 

● Así que no es solo la iglesia en Tesalónica, sino que esa enfermedad se ha filtrado 

en la iglesia de hoy y ahora se ha extendido. 

ROMANOS 11:25 Porque no quiero, hermanos, que ignoréis este misterio, para que no 

seáis arrogantes en cuanto a vosotros mismos: que ha acontecido a Israel endurecimiento 

en parte, hasta que haya entrado la plenitud de los gentiles; 

● El cristiano actual ignora, pensando que la Gracia es para siempre, y hasta puede 

permitirse abusar de la Gracia en esta hora tan privilegiada. Pareciera que la Gracia 

durará para siempre, piensan que es para siempre. 

● El mensaje es: arrepiéntanse, pues la lluvia está viniendo, y arrepiéntanse, pues hay 

uno caminando con la sombra de DIOS. 

Mientras sientas lastima por la iglesia en Tesalónica, entonces dices espera un momento, 

¿Qué pasa con la iglesia de hoy en día? ¿hay cosas que ignoran que son 

fundamentales a la fe cristiana? como en los últimos momentos de la Gracia los ves 

holgazaneando en el pecado y están relajados. 

1 CORINTIOS 6:18-20 Huid de la fornicación. Cualquier otro pecado que el hombre cometa, 

está fuera del cuerpo; más el que fornica, contra su propio cuerpo peca. 19 ¿O ignoráis que 

vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, 

y que no sois vuestros? 20 Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios 

en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios. 

● El cristiano actual parece no haber entendido esta transacción que tuvo lugar 

cuando Él murió por nosotros, porque Él dice que tú no eres tuyo, eso significa que 

no eres libre de hacer lo que quieras contigo mismo, ahora has sido comprado, estás 

bajo la autoridad de CRISTO. 

Pero si los ves hoy, caminan como si fueran espíritus libres, caminan como si fueran 

ovejas sin pastores. 

TITO 2:11-12 Porque la gracia de Dios se ha manifestado para salvación a todos los 

hombres, 12 enseñándonos que, renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos, 

vivamos en este siglo sobria, justa y piadosamente, 

● Realmente está exponiendo un pilar fundamental de la Gracia de JESÚS, está 

diciendo, la Gracia de Jesucristo, te despierta para identificar lo que es pecado y lo 

que es malo. 

● Te despierta para entender que las consecuencias del pecado es lo que le pasó a 

JESÚS en la cruz, así que nos enseña a decir no. 



 

 

● La misma Gracia, tiene eficacia para enseñarte a vivir una vida autocontrolada, recta 

y piadosa, Por difícil que sea esta época, esta Gracia, puede enseñarte a vivir una 

vida así. 

● En otras palabras, la Gracia, debería enseñarte a evitar el pecado.  

● En lugar de eso, han tomado la Gracia como una licencia para pecar.  

● Porque Él nos está diciendo que la Gracia que hemos recibido debería enseñarnos 

a ser conscientes y a vivir conscientes y sanos. 

¡Si hay algo que la Iglesia actual ignora, es la instrucción de la Gracia! 

TITO 2:13 aguardando la esperanza bienaventurada y la manifestación gloriosa de nuestro 

gran Dios y Salvador Jesucristo, 

● Él dice que hay una tremenda ignorancia acerca de lo que la Gracia instruye en esta 

generación, porque cuando la voz dice arrepiéntanse y vuelvan a la santidad, ellos 

lo ven como alguien que canta una dulce canción y se alejan. ¿Realmente 

entienden los fundamentos de la Gracia? 

Porque en esta escritura nos dice, que la Gracia, debe enseñarnos a esperar la 

Gloriosa venida del MESÍAS. 

● Se puede ver en esta escritura en TITO, que está estableciendo, la estructura 

estricta de la Gracia, sin embargo, cuando nos fijamos en la iglesia de hoy en día, 

se puede ver que están caminando en una Gracia falsa.  

Esta escritura en Tito 2:11-15 está esencialmente advirtiendo al cristiano que tenga cuidado 

con la Gracia falsa, porque nos está diciendo lo que la Gracia debe hacer a la iglesia, y lo 

que la Gracia instruye a la iglesia, De una vida santa, una vida piadosa, una vida de 

autocontrol, 0-tolerancia al pecado, rehuyendo el pecado y la maldad.  

Se llega a entender que el cristiano actual es virtualmente ignorante acerca de la Gracia 

que JESÚS trajo. Es por eso que cuando se ve la congregación en Tesalónica está 

desinformada sobre la base de la salvación y como tal congregación caminaba en total 

ignorancia sobre la base más fundamental de la salvación. 

Ellos siguen con sus iglesias habituales, sin ningún lisiado caminando, como si entraran en 

esa complacencia allí, les preguntas ¿has recibido la Gracia?  y te dicen que sí y ¿por 

qué esa Gracia no te ha enseñado a esperar la venida del MESÍAS? La Gracia tiene un 

propósito: hacernos esperar la venida del MESÍAS. 

● la verdadera Gracia de CRISTO te capacitará para alejar los deseos y pasiones 

mundanas y aceptar la justicia y la vida piadosa. 

¡La verdadera Gracia de CRISTO, si esta iglesia se atreve a recibirla, crucificará la 

carne! 

y esto es muy serio pueblo bendecido, pero lo que estoy diciendo aquí es que esta 

generación de cristianos no es diferente a la iglesia de Tesalónica, que estaba siendo 

reprendida por ignorancia, porque la Gracia, debe enseñar y entrenar a ser autocontrolados, 

la Gracia debe enseñar a decir sí a la santidad. 



 

 

¿Cuál es, esta Gracia, en la iglesia actual, donde han aceptado el pecado, lo han 

mezclado, ¿como si la sangre no tuviera poder? 

● Así que el SEÑOR está diciendo que cuando tú recibiste la Gracia de JESÚS quien 

sufrió y murió por ti, que tu debes ser responsable ante DIOS. 

● Esta generación, quiere vivir virtualmente sin rendir cuentas, ¿qué es eso? ellos 

viven como si la Gracia fuera una licencia para pecar.  

¡Esta generación está siendo advertida! 

● Lucas 16:19-31, El SEÑOR está advirtiendo a la iglesia ignorante de hoy en día, a 

cristianos que malinterpretaron, abusaron de la Gracia, y aun así los ves 

abiertamente abusando de la Gracia, saliendo, bebiendo, vistiéndose como 

mujerzuelas y no creen que se les pedirá cuentas.  

LUCAS 16:29 Y Abraham le dijo: A Moisés y a los profetas tienen; óiganlos. 

● Ellos tienen a los dos profetas que han levantado lisiados, sanado ciegos, sordos, 

etc... dado juicios, de YAHWEH mismo, si ellos no pueden escuchar a ellos que han 

venido con tal poder, no se convencerán aunque alguien resucite de entre los 

muertos, esos profetas han venido de YAHWEH mismo, esos son especiales, 

enviados del mismo YAHWEH, si no pueden escucharlos con todas estas maravillas 

(resucitar lisiados, hacer colisionar estrellas de neutrones, hacer aplaudir al sol, 

etc...), entonces no son material del Cielo. 

¡La norma que CRISTO estableció en el calvario, es la santidad, sin santidad, nadie 

estará con CRISTO! 

● No me extraña que la iglesia actual no se preocupe por proteger el alma, están 

caminando desnudos, etc.... no tienen ninguna preocupación por proteger su alma. 

● Por eso el SEÑOR dice que, aunque alguien te ofrezca el banco central para tu 

alma, dice que no lo hagas. pero hoy el diablo no tiene que traer un banco, solo 

toma 2 filetes y un trago y ha entrado en pecado, el diablo está tomando almas 

baratas hoy en día. 

● El SEÑOR está diciendo que, debido a la autosuficiencia de la Gracia, que dio a 

través de la vida de su hijo, el costo final, nadie tiene excusa para acomodarse al 

pecado. 

Todas las personas deberían haber sido responsables, de que, si mi DIOS pudo hacer 

tanto por mí, yo también puedo hacer tanto para cumplirle  

● otra ignorancia en la que anda esta generación, es que ignoran totalmente la 

mortandad del infierno, los peligros del infierno, piensan que el infierno es centro de 

rehabilitación del cual saldrán después de unos días, si miran cómo se entretienen 

con el pecado, en total ignorancia sobre la mortandad del infierno. 

1 Tesalonicenses 4:14 está diciendo que nuestra fe cristiana, se basa en la crucifixión y la 

resurrección de JESÚS, ¡cómo se atreven a desechar eso! 



 

 

● ¿Por qué la generación actual ha desechado la cruz y la sangre de JESÚS y ya ni 

siquiera la predican? 

● El verdadero evangelio de JESÚS es CRISTO JESÚS crucificado, muerto y 

resucitado, la verdadera creencia cristiana, es que CRISTO JESÚS va a volver, sin 

embargo, cuando miras hoy en día, no tienen concepción de que JESÚS va a volver, 

de lo contrario se habrían preparado 

● El centro de la creencia cristiana, es que CRISTO va a volver, eso debería estar en 

el centro de la experiencia de Adoración cristiana. 

APOCALIPSIS 3:3-5 Acuérdate, pues, de lo que has recibido y oído; y guárdalo, y 

arrepiéntete. Pues si no velas, vendré sobre ti como ladrón, y no sabrás a qué hora vendré 

sobre ti. 4 Pero tienes unas pocas personas en Sardas que no han manchado sus 

vestiduras; y andarán conmigo en vestiduras blancas, porque son dignas. 5 El que venciere 

será vestido de vestiduras blancas; y no borraré su nombre del libro de la vida, y confesaré 

su nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles. 

● el SEÑOR establece las condiciones para tener el nombre de uno en el libro de la 

vida 

● recuerde que la condición para que su nombre sea inscrito en el libro de la vida del 

Cordero es que no han ensuciado sus vestiduras o ropas. 

 

APOCALIPSIS 20:15 Y el que no se halló inscrito en el libro de la vida fue lanzado al lago 

de fuego. 

● ahora sabemos la condición para sostener el nombre en el libro de la vida, el libro 

de la vida es el registro de la ciudadanía del Cielo, la gente que entrará en la casa 

eterna de los justos, sus nombres deben encontrarse inscritos en el libro, pero para 

encontrarse en el libro de la vida, hay que andar en justicia. 

Cuando los vi subiendo en esa tremenda visión de la iglesia entrando en la Gloria, fue 

bastante asombroso, porque estaban vistiendo perfectas vestiduras blancas, lo que indica 

la justicia con la que caminaron en la tierra, así que cuando ves a la iglesia de hoy en día 

caminando en el pecado y la injusticia, que son ignorantes de la salvación, desatada de la 

cruz, que cuando se alejan de la santidad y justicia de DIOS, entonces no hay manera de 

que su nombre pueda ser escrito en el libro de la vida, fueron arrojados al lago de fuego.  

 

Puedes ver que la iglesia  en su forma actual está virtualmente desinformada, ellos son 

ignorantes del fundamento básico, de la cristiandad bíblica, porque el lago de fuego es para 

aquellos cuyos nombres no están escritos en el libro de la vida y el infierno no es un centro 

de rehabilitación, es un lugar de tinieblas, el infierno no es un centro de rehabilitación, es 

un lugar de oscuridad, no hay esperanza, no hay Gracia, no hay amor, sin embargo cuando 

ves a los cristianos de hoy en día jugando con el pecado, parece que Piensan que después 

de un corto tiempo saldrán, pero la realidad es que el infierno es un horno, es un lugar 

donde la gente realmente cree en el evangelio, cuando finalmente alguien entra al infierno, 



 

 

finalmente entiende lo que significa Juan 3:16, significa que ellos están virtualmente 

desinformados acerca de la mortandad del pecado y del infierno. 

Sin embargo, he visto las Gloriosas escaleras descender, los Gloriosos anillos de boda a la 

entrada del Cielo, el SEÑOR me ha escrito en un trozo de papel, diciendo, ¡Yo vengo! 

● He visto la iglesia que queda atrás, rodando por el suelo. He visto al SEÑOR JESÚS 

venir y he visto gente corriendo por ahí diciendo JESÚS ha venido, JESÚS ha venido 

y la confusión ha llegado y sus colegas han dejado allí sus zapatos, sus ropas y sus 

relojes. 

● He visto el Trono de CRISTO, he visto la iglesia de pie ante el Trono de CRISTO 

adorando, he visto al CRISTO venir y pisar el monte de los olivos y un terremoto 

cuando lo pisa, he visto la glorificación de los santos, he visto el púlpito restaurado. 

 

¡La puerta de la Gracia sigue abierta, pero pronto se cerrará! 

 

ORACIÓN DE SALVACION  

Poderoso SEÑOR JESÚS, me arrepiento y me alejo de todo pecado y te recibo mi SEÑOR 

JESÚS en mi corazón y te pido mi SEÑOR JESÚS que laves mis pecados, por favor 

establece justicia y santidad en mi corazón, SEÑOR úngeme con el ESPÍRITU SANTO para 

que pueda tener el poder de caminar como un cristiano santo, ordena mis pasos en el reino 

de DIOS, dame cero tolerancias al pecado, en el Poderoso nombre de JESÚS he nacido 

de nuevo. Amen 

¡Gracias TODAH RABAH, el MESÍAS viene siempre estate preparado cada segundo de tu 

vida, ¡Shalom! 

 

Link de la enseñanza: https://www.youtube.com/watch?v=xe9mrOq7Zvg 

 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio 
Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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